

Mail envoyé le 11 octobre 2015

Michel Sabourdy

Monsieur, je lis régulièrement votre mensuel « l'Ancien d'Algérie »; je reconnais que votre revue est techniquement bien faite....

Je suis entièrement d'accord avec votre texte page 4 du numéro 539, lorsque vous parlez de « rétablir une vérité parfois malmenée »

J'aimerais que vous me précisiez si vous faites allusion aux fréquents mensonges du F.L.N., comme par exemple l'origine du slogan « la valise ou le cercueil », malheureusement relayés par certains Anciens Combattants. Des journalistes Algériens veulent nous faire croire que ce slogan est une création de l'OAS. Or, nous avons la preuve que ce sont les indépendantistes du PPA, qui ont écrit cette phrase dès 1945.

Un livre de Paul REBOUX, édité en décembre 1946, le prouve.

Nous pourrions avec votre aide, démonter d'autres mensonges, si vous le souhaitez.  
Cordialement

*- Michel Sabourdy, vice-président national délégué, rédacteur en chef de L'Ancien d'Algérie, relève la volonté du président de la République de faire en sorte que la Mémoire soit au cœur des missions du secrétariat d'Etat. Il indique que le site internet de notre Fédération compte des centaines de pages de témoignages divers, permettant de rétablir une vérité parfois malmenée.*

*Ces pages sont en accès*

**AA-539 page 4**

*libre sur le site de la FNACA et il est demandé au président de la République de sensibiliser la ministre de l'Education nationale sur cet aspect pédagogique, afin qu'elle nous reçoive et alerte à son tour les recteurs d'académie sur l'existence de cette source exceptionnelle de renseignements.*

